

Fecha: 16-01-2024
Fuente: Radio Infinita

Visitas: 6.284
VPE: 21.051

Favorabilidad: No Definida

Título: **Abogado Alberto Precht considera que Cathy Barriga utiliza una estrategia de victimización en torno a su formalización**

Link: <https://www.infinita.cl/entrevistas/2024/01/16/abogado-alberto-precht-considera-que-cathy-barriga-utiliza-una-estrategia-de-victimizacion-en-torno-a-su-formalizacion.html>

¿Qué pasó con Cathy Barriga? Esta jornada, se realiza la formalización de la exalcaldesa de Maipú, Cathy Barriga, quién llegó a un déficit de \$ 31 mil millones de pesos en su paso por la Municipalidad. <p> A l a exalcaldesa de Maipú, se le imputan delitos reiterados de fraude al fisco, además de falsificación de instrumento público, por medio del cual logró camuflar los gastos personales, que se hicieron desde las arcas del Municipio. </p> <p> Durante esta jornada, la Fiscalía confirmó, además de los querellantes, que se solicitará la prisión preventiva de la ex jefa comunal, debido a los graves hechos que se investigan, especialmente por sus agravantes. </p> <p> Alberto Precht, Abogado, Miembro del Directorio Transparencia Internacional y profesor Universidad Adolfo Ibañez, conversó en ‘Déjate Caer con Neme acerca de lo que ocurrió hoy con Cathy Barriga y hacia dónde va este proceso, que reanuda mañana. </p> <p> Al consultarle al experto por qué se dio el espacio para que la exalcaldesa cometiera los delitos de los que se le acusa, Precht afirmó que “las municipalidades siguen siendo una especie de feudo, con escasos niveles de control.

Donde esos niveles de control, en gran parte, depende del tipo de alcalde (...) Estamos hablando de que hay un problema de diseño y sistémico, que efectivamente en nada absuelve a quienes han cometido delitos, pero ha sido grande para que personas se aprovechen de lo público, ya sea con fines políticos personales o ya sea metiendo dinero a su bolsillo, como hemos visto otras veces”. </p> <p> Al preguntarle por la estrategia comunicacional que ha tomado Cathy Barriga el abogado señaló que “eso no tiene ningún valor, no debería ser tomado en cuenta por el tribunal.

Efectivamente hay una estrategia que es publica, de victimización”. </p> <p> En otros temas, Alberto Precht se refirió al tema de lobby y advirtió que “para mí no existe ninguna duda de que estas reuniones, o la mayoría de estas reuniones, deberían haber sido registradas en tiempo y forma. Esto se debe a que lamentablemente el lobby tiene mala fama y estas autoridades quisieron pasar en la oscuridad”. </p>

Abogado Alberto Precht considera que Cathy Barriga utiliza una estrategia de victimización en torno a su formalización

mañes, 16 de enero de 2024. Fuente: Radio Infinita



¿Qué pasó con Cathy Barriga? Esta jornada, se realiza la formalización de la exalcaldesa de Maipú, Cathy Barriga, quien llegó a un déficit de \$ 31 mil millones de pesos en su paso por la Municipalidad.

A l a exalcaldesa de Maipú, se le imputan delitos reiterados de fraude al fisco, además de falsificación de instrumento público, por medio del cual logró camuflar los gastos personales, que se hicieron desde las arcas del Municipio.

Durante esta jornada, la Fiscalía confirmó, además de los querellantes, que se solicitará la prisión preventiva de la ex jefa comunal, debido a los graves hechos que se investigan, especialmente por sus agravantes.

Alberto Precht, Abogado, Miembro del Directorio Transparencia Internacional y profesor Universidad Adolfo Ibañez, conversó en ‘Déjate Caer con Neme acerca de lo que ocurrió hoy con Cathy Barriga y hacia dónde va este proceso, que reanuda mañana.

Al consultarle al experto por qué se dio el espacio para que la exalcaldesa cometiera los delitos de los que se le acusa, Precht afirmó que “las municipalidades siguen siendo una especie de feudo, con escasos niveles de control. Donde esos niveles de control, en gran parte, depende del tipo de alcalde (...) Estamos hablando de que hay un problema de diseño y sistémico, que efectivamente en nada absuelve a quienes han cometido delitos, pero ha sido grande para que personas se aprovechen de lo público, ya sea con fines políticos personales o ya sea metiendo dinero a su bolsillo, como hemos visto otras veces”.

Al preguntarle por la estrategia comunicacional que ha tomado Cathy Barriga el abogado señaló que “eso no tiene ningún valor, no debería ser tomado en cuenta por el tribunal. Efectivamente hay una estrategia que es pública de victimización”.

En otros temas, Alberto Precht se refirió al tema de lobby y advirtió que “para mí no existe ninguna duda de que estas reuniones, o la mayoría de estas reuniones, deberían haber sido registradas en tiempo y forma. Esto se debe a que lamentablemente el lobby tiene mala fama y estas autoridades quisieron pasar en la oscuridad”.